



LAS EMOCIONES DE JÓVENES CON DIABETES, PLASMADAS EN GRAFITIS

>> La Federación Española de Diabetes (FEDE) y Sanofi pondrán en marcha este verano los talleres GRAfeelings, para ayudar a los jóvenes con diabetes a expresar sus emociones a través del grafiti.

>> Los talleres GRAfeelings se enmarcan en el proyecto Diguan, que busca trabajar la salud emocional de los jóvenes con diabetes y se llevarán a cabo en 10 campamentos de verano, organizados por las federaciones y asociaciones, miembros de FEDE.

>> Las obras realizadas por los jóvenes formarán parte de una exposición itinerante.

Madrid, 26 junio 2018. La Federación Española de Diabetes (FEDE) y Sanofi organizarán, un año más, talleres sobre salud emocional, en el marco de los campamentos de verano de jóvenes con diabetes que llevan a cabo numerosas federaciones y asociaciones de pacientes con diabetes. En esta ocasión, será gracias a una novedosa y pionera iniciativa centrada en **ayudar a los jóvenes con diabetes a expresar sus emociones a través del grafiti**, mediante la organización de los denominados *talleres GRAfeelings*. Para ello, se contará con un equipo multidisciplinar formado por un experto en esta modalidad artística y un psicólogo especializado en diabetes, que guiarán a los chavales participantes para trabajar las emociones que sienten en relación a su patología y que se animen a compartirlas con el resto del grupo.

Andoni Lorenzo, presidente de la Federación Española de Diabetes (FEDE), ha destacado que *“se trata de una iniciativa realmente innovadora, ya que busca acercarse a los jóvenes con diabetes de una forma lúdica, cercana a sus intereses y hablando su mismo idioma, para así poder apoyarles en el proceso, a veces difícil, de convivir con la diabetes. Muchas veces nos centramos en las cuestiones que más relacionadas están con la salud física de nuestros jóvenes, pero olvidamos aspectos clave como los son los psicológicos”*.

Por su parte, **Muntsa Queralt, del departamento de Public Affairs de Sanofi** y responsable del proyecto, ha destacado el valor añadido de esta nueva edición, señalando que *“estamos muy satisfechos de poder ayudar, por cuarto año consecutivo, a 250 adolescentes con diabetes a trabajar aspectos de su salud emocional que no trabajan habitualmente. Además, creemos que el taller de este año les resultará especialmente atractivo ya que,*



aparte de contar con la habitual presencia de un psicólogo para abordar los aspectos emocionales, realizarán una actividad de la mano de un profesional del grafiti, con el que aprenderán la técnica del spray y tendrán la oportunidad de plasmar sus sentimientos respecto a la diabetes en un lienzo”.

Los talleres GRAfeelings se enmarcan dentro del **proyecto Diguan**, enfocado a trabajar la salud emocional de los jóvenes con diabetes y se llevarán a cabo en 10 campamentos de verano, organizados por las siguientes federaciones y asociaciones, miembros de FEDE: Asociación Diabetes Valladolid (ADIVA), Asociación de Diabéticos de Lorca (ADILOR), Asociación Navarra de Diabetes (ANADI), Asociación para la Atención y Defensa del Niño y Adolescente Diabético de Sevilla (ANADIS), Federación de Asociaciones de Personas con Diabetes de Extremadura (FADEX), Asociación de Diabéticos de Cataluña (ADC), Federación de Asociaciones de Diabéticos de la Comunidad de Madrid (FADCAM), Asociación de Diabéticos de Zaragoza (ADEZARAGOZA), Asociación de Diabéticos del Principado de Asturias (ASDIPAS) y Asociación Vizcaína de Diabetes (ASDIVIA).

Como colofón de esta iniciativa, los grafitis que elaboren los jóvenes con diabetes a través de estos talleres formarán parte de una **exposición itinerante** que se inaugurará este año, haciéndola coincidir con la celebración del Día Mundial de la Diabetes, que se conmemora anualmente cada 14 de noviembre.

Sobre FEDE

FEDE es la federación española de pacientes que cuenta con el mayor número de asociados en toda España. Es el **órgano representativo del colectivo de personas con diabetes que, a día de hoy, padecen cerca de 6.000.000 de personas**, para lo que cuenta con un total de 19 federaciones autonómicas y 153 asociaciones locales de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: <http://www.fedesp.es>

Sobre Sanofi

Sanofi se dedica a apoyar a las personas en sus problemas de salud. Es una empresa biofarmacéutica global centrada en la salud de las personas. Previene enfermedades gracias a las vacunas y proporciona tratamientos innovadores para combatir el dolor y reducir el sufrimiento. Acompaña tanto a los pocos que padecen enfermedades raras como a los millones de personas que viven con patologías crónicas. Con más de 100.000 personas en 100 países, Sanofi está transformando la innovación científica en soluciones para la salud de las personas de todo el mundo. Sanofi, Empowering Life.

NOTA DE PRENSA



Contacto de prensa:

Laura Alemán Arteaga

comunicacionyprensa@fedesp.es

692 984 726 / 91 690 8840